



# すずらん通信



8月号 令和2年8月10日 発行

今年は例年より遅い梅雨明けとなりました。急激に暑さが増し、「高温注意情報」で熱中症予防が呼びかけられています。マスクの使用などもあり、この夏は例年にない様子となっております。利用者様には外出時は使っていますが、ホーム内では希望される方のみとさせて頂いています。中には冷房を使うことを嫌がられたり、「寒い」と何枚も重ね着をされてしまう方もあります。声掛けに工夫して対応させて頂きたいと思っております。

## ご面会について

全国的な新型コロナウイルス感染の拡大がみられます。8月に入り、ご面会の方法の一部変更をお願いしております。

時間：11時～16時 場所：玄関内にて

マスク着用頂き、体調確認の用紙への記入、手指消毒等をお願い致します。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

## 毎日のご様子



7月17日 消防避難訓練を行いました。  
消防署への自動通報装置を使用し連絡！



すずらん農園ではキュウリやトマトが採れます。  
毎日のお掃除や台所仕事をお手伝い頂いています。

正木町大浦のハス田へ「朝はポンッて音がして咲くんだよ」と教えて頂きました。

